

Konsequente und langjährige Unterstützung des Verbands unabhängiger Vermögensverwalter

Ehrung der PSplus GmbH für 10 Jahre Mitgliedschaft im Forum VuV

Rödermark, 09. Dezember 2019

Im Rahmen des 6. Deutschen Vermögensverwaltertages am 15. November 2019 in Ettlingen bei Karlsruhe wurde der PSplus GmbH durch Herrn Andreas Grünewald, Vorsitzender des Verbands unabhängiger Vermögensverwalter (VuV), für 10 Jahre Mitgliedschaft im ‚Forum VuV‘ ausgezeichnet.

Das „Forum VuV“ wurde 2006 von neun Gründungsmitgliedern ins Leben gerufen und setzt sich zurzeit aus 30 renommierten Gesellschaften zusammen, zu denen Privat-, Groß- und Direktbanken, Kapitalanlage-Gesellschaften, Emissionshäuser, Unternehmensberatungen und sonstige Finanzdienstleister gehören.

Ziel des ‚Forum VuV‘ ist es, die Berufsgruppe der „unabhängigen Vermögens-verwalter“ zu fördern und insbesondere deren Marktanteil zu vergrößern. Hierzu unterstützt das ‚Forum VuV‘ den VuV nicht nur finanziell, sondern bietet eine breite Palette an fachlicher Unterstützung – insbesondere in Form gemeinsamer Fach- und Schulungsveranstaltungen zu aktuellen Themen. Ein besonderer Mehrwert der Zusammenarbeit mit den Mitgliedern des ‚Forum VuV‘ liegt im regelmäßigen Austausch zu den zunehmend komplexen regulatorischen Anforderungen.



Dr. Peter Dobler, Geschäftsführer der PSplus GmbH, freut sich über die die Ehrung: „Für die PSplus GmbH ist das Segment der externen Vermögensverwalter eine wichtige Zielgruppe. Die PSplus wird auch weiterhin Ihre Expertise im Forum VuV und den VuV einbringen und ein stabiler, verlässlicher Partner für die Vermögensverwalter sein.“

Über die PSplus GmbH

Die PSplus Portfolio Software + Consulting GmbH ist seit mehr als 20 Jahren ein Marktführer im Bereich Software-Lösungen für Family Offices, Banken, Vermögensverwalter und Stiftungen – mit Kunden in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Luxemburg, Großbritannien und den USA. Mit ihren Software-Modulen deckt PSplus die gesamte Prozesskette bei der Betreuung vermögenger privater und institutioneller Kunden ab. Für die PSplus-Softwarelösungen spielt neben dem liquiden Vermögen auch das Controlling für illiquide Vermögenswerte wie Unternehmensbeteiligungen und Immobilien eine große Rolle. Die PSplus hat ihren Sitz in Rödermark.